



musique baroque

publié le 22/04/2015

Samedi 18 avril à 20h à la salle Hérault, une quinzaine d'élèves de 6ème du collège chantaient deux chants du répertoire baroque accompagné d'un clavecin et d'un violon. Ce concert était l'aboutissement d'un travail mené sur plusieurs semaines avec leur professeur d'éducation musicale M. Taton et Joël Cartier, violoniste et directeur artistique de l'ensemble instrumental de musique ancienne "Le Festin d'Alexandre". Un duo pour deux violons de Michel Corette a fait suite à ces chants puis le programme a offert une alternance entre des sonates de Bach et des rondeaux de Duphly. Des applaudissements nourris ont salué les prestations de la claveciniste Zdenka Ostadalova, les violonistes Joël Cartier et Olivier Taton et les chanteurs.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.